



## L'étonnant parcours d'un maillot du R.O.C.

Joseph Lyvynec, président du Rayon d'Or de la Crau reçoit, à sa grande surprise, un jour de septembre, un message inattendu des États-Unis qui fait revivre le premier maillot du club de Saint-Martin-de-Crau (Bouches-du-Rhône). Voici un extrait de leurs échanges :

« Bonjour Monsieur Lyvynec. Je m'appelle Michael Peterson et j'habite en Californie. Ma femme et moi sommes de fervents cyclistes et mes deux fils (15 ans et 18 ans) participent à l'équipe de vélo de montagne de leur lycée. J'ai récemment acheté sur Internet un joli maillot de cyclisme en laine bleue portant le logo de votre club. J'ai recherché le nom en ligne et trouvé votre site web. Je me demande quel âge a le maillot. Aussi auriez-vous la gentillesse de me raconter l'histoire du blason. Mon intérêt est simplement d'en apprendre davantage sur l'histoire du maillot dans le contexte plus large du cyclisme à travers le monde. Je trouve le maillot assez renversant. J'ai hâte de le porter pendant que je roule.

- Quelle surprise que vous ayez trouvé ce maillot sur Internet. En effet, c'est le tout premier maillot du club qui date de 1979. Le sigle est celui de la ville où nous avons remplacé le mouton par ROC, le sigle du club, dont le O est une roue de vélo. La partie supérieure représente le bleu du ciel avec trois rayons de soleil et une cape de berger. Le tout est entouré par deux branches d'olivier, très cultivé sur la commune.

- Merci beaucoup pour l'historique et l'information. J'apprécie votre communication. L'année prochaine ma famille se rendra en France pour suivre le Tour de France. Si le circuit passe près de Saint-Martin-de-Crau, vous ne devriez pas être surpris de voir un touriste américain portant un millésime R.O.C. maillot de cyclisme !

Meilleurs vœux. Michael. » ■

> **Au pignon libre - 2019**

N.B. : Joseph Lyvynec serait très heureux d'entrer en contact avec le vendeur.

